



SOCIÉTÉ FRANÇAISE DE MÉDECINE VASCULAIRE

Siège social : Maison de l'Angiologie, 18, Rue de l'Université - 75007 PARIS

Organisme déclaré de Formation Professionnelle sous le n° 11752583175, agréés par les Conseils Nationaux de FMC sous le N° 100 032 et par l'HAS pour l'Évaluation des Pratiques Professionnelles

Compte rendu de l'Assemblée Générale Toulouse, Centre Congrès Pierre Baudis, 8/10/2009

1) Rapport moral (Joël Constans et Gérard Coppé)

OBPMV :

L'organisation pour de bonnes pratiques en médecine vasculaire (OBPMV) est en train de se mettre en place autour de sociétés représentatives du monde vasculaire : CFPV, SFMV, SFP, SFA, AMEVAH sur un mode de représentation proportionnel au nombre de médecins vasculaires inscrits. Ont été également conviés à participer à cette constitution le Collège des Enseignants et la Fédération des Associations de Médecine Vasculaire qui seront des effecteurs précieux, l'un pour la validation pédagogique des actions, l'autre pour la mise en œuvre régionales des actions de DPC (développement professionnel continu).

Le but de ce futur organisme est de répondre aux besoins exprimés par la HAS d'un interlocuteur unique pour la validation des actions de DPC d'une part, pour l'organisation des recommandations, d'autre part.

Cet organisme devrait siéger au sein du Collège Professionnel. Les statuts doivent être écrits pour que l'organisme soit opérationnel dès 2010.

Activités SFMV :

- Réunion des groupes de travail en Juin 2009 (mise en place d'un projet, préparation des articles présentés dans la session Année Vasculaire du congrès de Toulouse, programmation de dates pour relecture des articles du précis liés au groupe)
- Forum des régions et réunion des Présidents : 20-21-22 Novembre à La Rochelle
- Prochains congrès : Paris : 23-25 septembre 2010, Lille : septembre 2011, Nancy : 2012.
- Etudes scientifiques en cours : Etude 4A et EV'ART
- Programme Thrombosactive s'est bien déroulé en partenariat avec GSK avec un investissement envers les médecins généralistes.

Décisions du Conseil d'Administration :

- Retrait de la SFMV du Groupe de travail de la Société Française de Cardiologie en raison du problème de positionnement de ce groupe
- L'activité rémunérée de F. Becker est renouvelée pour 6 mois. Son action a été importante pour alimenter la bibliographie sur le site et pour les groupes de travail, pour donner des réponses aux questions posées sur le site et pour les fiches biblio de la LMV. Il est prévu que de janvier à juin 2010, FB organise le travail de bibliographie pour qu'il puisse être pérennisé sous une forme à définir (ARC + groupes de travail ?). L'activité biblio de FB devrait prendre fin en juin 2010.
- Suite aux démissions de F. Becker et P. Léger du Conseil d'Administration, ceux-ci sont remplacés par les suppléants : Nicolas FALVO et Anne LONG.
- Une Bourse de Recherche en Médecine Vasculaire de 30.000 € pour un jeune chercheur a été créée. Les projets doivent être envoyés au secrétariat avant fin novembre 2009
- Afin de renouveler les ressources humaines, nous invitons les membres qui souhaiteraient faire partie d'un des groupes de travail à se faire connaître.

La Lettre du Médecin Vasculaire :

Gilles MISEREY a mis en place avec talent cette revue et l'a sans cesse améliorée. Nous le remercions pour son implication et son efficacité. Il souhaite se retirer de ses fonctions de Rédacteur en Chef. Un appel à candidature est lancé pour le remplacer.

Précis de Médecine Vasculaire : une réunion de relecture globale aura lieu mi-janvier pour finaliser les textes. Le Précis devrait être prêt pour le congrès SFMV de Paris en septembre.

Des Pas pour la vie : nous rappelons que la journée de dépistage de l'AOMI est programmée le Jeudi 26 Novembre au niveau national.

Des nouvelles de la Spécialité de Médecine Vasculaire

Il existe un lobbying de la part des cardiologues qui ne veulent pas d'une spécialité de Médecine Vasculaire hors de la Cardiologie.

Une réunion avec les universitaires a permis de mettre en place un projet de maquette de DES de Médecine Vasculaire.

Certains soutiennent l'intégration de la médecine vasculaire au DES de Cardiologie qui aurait eu pour conséquence la disparition d'une Médecine Vasculaire indépendante, ce que le CA ne souhaite manifestement pas. Une réunion des universitaires de médecine vasculaire est prévue sur ce sujet.

Hubert YVORRA, Président du syndicat, dit avoir rencontré les syndicats des cardiologues qui ont le même discours. Si nous faisons partie de la filière de Cardiologie, il faudra demander une qualification en Cardiologie qui ne nous sera jamais donnée. Il ne faut pas oublier le « stock » des libéraux.

Joël Constans ajoute que pour qu'il y ait des techniciens d'exploration, il faut des médecins compétents qui travaillent avec eux.

Il n'existe pas de diplôme d'exercice.

Patrick Carpentier ajoute qu'il existe une sous-section de l'UEMS de Médecine Vasculaire mais il n'y a pas de possibilité d'exercice. La spécialité est reconnue en Allemagne, Autriche, Slovaquie et Suisse.

Philippe Chantereau ajoute que beaucoup n'ont pas déclaré un exercice exclusif de la médecine Vasculaire et ils ressortent donc comme Médecins Généralistes pour la Sécurité Sociale.

Autres congrès et réunions :

- Les 3èmes Journées Nationales d'Enseignement de la Pathologie Veineuse Superficielle, réservées en priorité aux étudiants de Capacité et DESC, auront lieu à Montpellier du 3 au 5 février 2010, sous le parrainage commun du CEMV et de la SFMV.

Changement de statut membre :

Il a été décidé de changer le statut de Membre Titulaire à Membre Honoraire pour les membres suivants :

- CAMBOU Jean-Pierre (Toulouse)
- POURCELOT Léandre (Tours).

☞ Quitus pour le rapport moral : unanimité des votants, vote à main levée.

2) Rapport financier (Marie-Antoinette Sevestre-Pietri)

Etat des adhésions : il y a actuellement 1.708 membres (dont 42 membres exonérés de cotisation).

Etat des cotisations : sur 1.666 cotisants :

- 1.385 membres à jour, soit 83,13 %
- 281 membres non à jour, soit 16,87 %.

Bilan 2008 :

- SFMV :
 - Produits : 394.936 €
 - Charges : 437.590 €
 - Solde : - 42.654 €
 - Placements : 227.174 €
 -
- ANGIONET MEDIA :
 - Produits : 659.174 €
 - Charges : 541.935 €
 - Bénéfices : 77.866 €
 - Placements : 100.101 €.

Diminution du Partenariat de 491.000 € l'année dernière à 451.000 €.

Plavix étant générique, Sanofi-Aventis diminuera le montant du partenariat l'année prochaine.

Il y a eu plus de dépenses avec le financement de l'étude 4A, la campagne des pas pour la vie, co-financée par l'IAT.

Le montant des cotisations représente 150.000 €.

La LMV a un financement autonome maintenant grâce à l'insertion de publicités.

La situation de la SFMV et d'Angionet Media sont saines.

Le montant de la cotisation annuelle reste fixée à 100 € pour les membres titulaires, 75 € pour les membres associés et 15 € pour les membres associés étudiants.

☞ Quitus pour le rapport financier : unanimité des votants, vote à main levée.

4) Questions diverses

Pas de question.

Plus rien n'étant à l'ordre du jour, la séance est levée.



Pr. Joël CONSTANS
Président SFMV



Dr. Gérard COPPE
Secrétaire Général SFMV